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M. ÉRIC-ANTOINE LAVOIE : 

 

 Permettez-moi une dernière question, Monsieur le Président. Dans le sens, nous, on ne 1295 

portera pas de jugement sur l’entente qui a été signée, elle vous appartient. Mais vous, en fin de 

rencontre, pouvez-vous nous dire si en date des présentes, pour les élus et pour les parties 

prenantes, trouvez-vous que vous avez une bonne entente entre les mains? 

 

M. JEAN-PIERRE BOIVIN : 1300 

 

 Absolument, absolument, pour faire avancer le dossier, oui. 

 

M. ÉRIC-ANTOINE LAVOIE : 

 1305 

 Merci. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 

 Alors, je vous remercie pour votre présentation. 1310 

 

 Alors, je vais maintenant inviter Monsieur Gérald O’Bomsawin à s’avancer à la table.  Oui, 

bonsoir, Monsieur, à vous la parole. 

 

M. GÉRALD O'BOMSAWIN : 1315 

 

 Monsieur le Président, Messieurs les Commissaires, bonsoir. Merci de me permettre de 

m’exprimer ici en tant qu’administrateur de la page Facebook  Riverains « EN COLÈRE ».  Mon 

nom est Gérald O’Bomsawin, je suis riverain du Lac Saint-Jean dans la municipalité de Saint-

Henri-de-Taillon dans le quartier résidentiel de Wilson. 1320 

 

(L’INTERVENANT FAIT LA LECTURE DE SON MÉMOIRE) 

 

« En novembre 2013, pour un deuxième automne consécutif, nous avons eu de l’érosion 

très sévère de notre plage Wilson. S’en suivit une suite d’événements à commencer par une 1325 

rencontre publique convoquée par les représentants du Programme de stabilisation des 

berges de Rio Tinto, division Énergie électrique, rencontre qui a dû regrouper plus de 150 

riverains et tous les médias de la région, tous curieux de connaître la position du 

gestionnaire du Lac face à cette érosion que les riverains ont qualifié « d’exceptionnelle » et 

à leur point de vue  « d’évitable ». 1330 
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